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L’OBLO’ 
Il giornalino del II Circolo didattico di Mercato S. Severino 

n. 1   Anno scolastico 2021/2022 

 

 

 Di Gerardo De Luca e  

Marco Troiano 

 

Quest’anno finirà il nostro 
percorso nella scuola 
Primaria. 
Abbiamo iniziato quando 

eravamo molto piccoli ed ora 

che siamo cresciuti ed è 
passato tanto tempo, i ricordi 
sono tanti. 
Quest’anno scolastico è 
iniziato molto bene, come gli 
altri, ma il 2022 per noi è 

davvero speciale. 
Conosciamo le nostre 
maestre da cinque anni e 
anche la signora Carmela, 
la nostra collaboratrice 
scolastica, perchè ci ha 
accompagnati sin dalla scuola 
 

 

 

 

 

 

IL NOSTRO ANNO DI SCUOLA 

dell’Infanzia e con noi è sempre 

divertente e simpatica. 
Sarà molto brutto lasciare le 
maestre e tutte le persone 
che ci hanno accompagnato 
in questi anni, ma sarà triste 
soprattutto dover salutare i 
nostri compagni di classe. 
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quando 
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ricordi 

sono 

tanti 
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Di Francesco Grimaldi 
Emanuela Frassina e 

Maryam Petrone 

 
Se fossi un’insegnante 

farei divertire i miei 

alunni. 
Forse mi farebbero 
arrabbiare se non 
svolgono i compiti per 
casa, ma sicuramente mi 

sorprenderebbero.  
Nell’ora di Educazione 
fisica e di Arte organizzerei 
sempre dei giochi e 
cercherei di far 
partecipare anche chi non 
se la sente. 

La mia classe per me 
sarebbe la MIGLIORE 

del mondo! 

TUTTOSCUOLA 
La scuola vista dai bambini 

Se…io fossi 

un’insegnate LA SCUOLA 

CHE VORREI 

Di Ilaria Albano e 

Emanuela Frassina 

 

Noi bambini, vorremmo avere 
meno compiti per casa e più 
divertimento durante le 
lezioni. 
Vorremmo che tutte le classi 
nell’ora di Arte uscissero fuori a 

prendere ispirazione. 
I bambini di tutte le classi 
dovrebbero avere un’ora di 

intervallo.  
Secondo noi sarebbe la scuola 
ideale, così tutti i bambini 
vorrebbero venire al II 

Circolo! 
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Di Francesco Basile 

 

Nel 2150 nella classe di 

Ciorani arrivò una nuova 
insegnante e quando gli 

studenti la videro si 

stupirono molto. 

La maestra non aveva un 

diario ma un’agenda digitale 
con una super penna laser. La 

maestra aveva l’Ifone 34 e 

una scrivania tecnologica.  

Ai bambini portò dei tablet da 

usare al posto dei quaderni. 

Tutti furono sbalorditi e 

pensarono che il futuro 

non fosse male! 

 
 

Di Giuseppe Casà 

 

Nel 2150, una classe di Ciorani 
scoprì che la loro insegnante era 
cambiata: era un ROBOT!!! 
Ogni giorno i bambini non capivano 

niente, perché il Robot diceva: “Bid-bit-

bot” e i numeri sul suo schermo erano 

talmente veloci che facevano venire le 

vertigini! 

Le cose cambiarono, però, perché i 

bambini scoprirono un pulsante dietro il 

robot maesta che la poteva spegnere e 

loro potevano giocare.  
Un giorno la maestra cadde e il suo 

involucro si spezzò, i bambini scoprirono 

che lì dentro c’era la loro insegnante. 
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MISSIONE FUTURO 

Di Ilaria Albano 

Emanuela Frassina e Rita Iannone 

 

La scuola del FUTURO avrà per 

la maggior parte oggetti 

tecnologici.  

Non ci saranno le lavagne tradizionali 

ma solo LIM touch supercomplesse. 

I bambini e le maestre useranno 

skateboard volanti e per passare da 

un piano all’altro ci saranno le scale 

mobili. 

Per aprire le porte ci sarà un 

quadrante dove inserire una 

password. 

 

Sarà così la scuola 

SUPERTECNOLOGICA!!! 
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LA MAESTRA PINA 

VA IN PENSIONE 
Un piccolo omaggio dalla nostra redazione 

 

Di Rita Salvati e Anna Spena 

 

Quest’anno, purtroppo, la nostra 

carissima maestra Pina va in pensione, 

dopo tanti anni di carriera. 

Ci ha accompagnato in tanti percorsi, 

tra cui il nostro Corso di giornalismo. 

Tutti questi fantastici anni, li abbiamo 

trascorsi studiando, ma anche ridendo 

e divertendoci insieme. 

Per noi la maestra Pina è una persona 

dolce, amorevole, simpatica, 

divertente, scherzosa, paziente, 

amichevole e intelligente. 

Tutti noi, suoi alunni, pensiamo che 

sia una persona speciale, molto 

speciale. 

 Anche se non la incontreremo nel nostro percorso scolastico, la 

porteremo nei nostri pensieri e nel nostro cuore. 

Noi, siamo molto felici di questi anni passati insieme, ma rimane 

un po’ di tristezza per questo momento che è ormai arrivato. 

 

AUGURI MAESTRA 

PINA!!! 
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LA PACE PER NOI… 
 

Di Gerardo De Luca e 

Marco Troiano 

 

Nel mondo non deve 

esserci la guerra, gli 

uomini devono essere 
sempre in pace tra loro. 
In questo momento c’è 
una guerra in corso e 
molte persone stanno 
morendo. 

Ci sono stati molti conflitti 
in passato e non hanno 
mai portato nulla di 
buono, ma hanno fatto il 
contrario.  

Nonostante tutti i conflitti 

della Storia, gli uomini 
non riescono a risolvere i 
problemi parlando. 
Le persone devono 
essere sempre unite e 
in pace tra loro, senza 
causare guerre. 

Le 

persone  

devono 

essere  

sempre  

unite 
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DIFENDIAMO 

LA PACE 
Di Josè Alessandro D’Aponte  

e Pietro Liguori  

 

Ormai tutti sappiamo che 
nel mondo c’è una guerra 
che vogliamo finisca. 
In Ucraina ci sono stati 
molti bombardamenti da 
parte della Russia, alcune 

persone si sono addirittura 
dovute trasferire in Italia. 
Ormai quasi tutte le Nazioni 
stanno collaborando con 
l’Ucraina per risolvere 
questa guerra. 
Si dice che questa potrebbe 

essere la terza Guerra 
mondiale, ma noi 
speriamo di no! 

Di Giuseppe Casà e 
 

Gerardo Pio Casale 

 

Un bambino russo e un 
bambino ucraino stavano 

giocando insieme, ma sono 
stati divisi dai loro genitori. 

Era scoppiata la guerra tra la 
Russia e l’Ucraina. 
I bambini dovettero 
nascondersi nei bunker 
sotterranei, per difendersi 
dai bombardamenti e i loro 
padri dovettero andare in 

guerra, l’uno contro l’altro. 
Quei bambini partirono, 

andando lontano… ma un 
giorno sarebbero tornati, 
insieme, riabbracciando 
di nuovo i loro padri. 

C’è una 

guerra 

che 

vogliamo 

finisca 

UNA STORIA  

DI AMICIZIA 
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Di Rebecca Frallicciardi  

 

La pace  

è la cosa più preziosa per 

tutto il mondo, ma noi uomini ce 

ne accorgiamo solo quando scoppia 

una guerra che fa soffrire molto.  

In questi giorni sentiamo tanto parlare 

di pace, a causa della guerra in 

Ucraina che sta causando tante 

vittime tra militari, bambini e persone 

comuni. 

Tanti paesi del mondo chiedono di 

dare fine alla guerra, ma si continua a 

bombardare. Ormai è passato più di 

un mese e la guerra non è ancora 

finita ed io mi chiedo perché 

ancora oggi non si riesce a trovare 

un accordo per cancellare l’odio. 

 

LA PACE, LA COSA 

PIU’ PREZIOSA 

RICOMINCIAMO 

DALL’AMICIZIA 
Di Giuseppe De Luca 

e Carmine Iannone 

 

L’amicizia è quando due o più 

persone giocano insieme, si 
vogliono bene e vanno 
d’accordo. 
L’amicizia, secondo noi è un 
sentimento positivo.  
Il vero amico è una persona 

speciale che diventa come un  

 

fratello. L’amicizia è qualcosa 

di importante che tutti 

vorrebbero avere. 

L’amicizia è la cosa 

più bella che c’è. 
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LE NOSTRE     

INTERVISTE 

INCONTRIAMO LA NOSTRA 

DIRIGENTE ANNA BUONOCONTO 

Di Rita Salvati e Anna Spena 

 

1. SIN DA BAMBINA HA SOGNATO DI DIVENTARE 
DIRIGENTE SCOLASTICO? 
No, non era un mio desiderio. Questa scelta l’ho 
maturata con il passare del tempo. 

2. PER DIVENTARE DIRIGENTE SCOLASTICO HA 
DOVUTO SUPERARE UN ESAME? 
Nel 2011 ho dovuto superare un Concorso con: una 
prova preselettiva, due prove scritte ed un colloquio 
orale. 

3. IN COSA CONSISTE IL SUO LAVORO? 
Questo è un lavoro articolato che riguarda attività 
amministrative e una parte progettuale e didattica 
che i vostri docenti portano avanti nel corso 
dell’anno scolastico. 
 

 

 

 

4. PRIMA DI ESSERE DIRIGENTE DEL II CIRCOLO FACEVA UN ALTRO LAVORO? 
Per un po’ di tempo ho lavorato come Ingegnere, poi la scuola è stata la mia scelta. 

5. SI POTREBBERO AVERE A CIORANI UNA SALA D’ARTE E UNA SALA COMPUTER? 
A Ciorani verrà allestita a breve una sala Computer, ma non abbiamo gli spazi per creare una 
sala d’arte che a me piacerebbe contenesse forni per la ceramica e ampi tavoli da lavoro con 
tanti materiali ed attrezzi. 

6. LA MAESTRA PINA ANDRA’ IN PENSIONE, COSA PUO’ DIRCI DEL VOSTRO LAVORO INSIEME? 
La maestra Pina mi ha dato il benvenuto a settembre 2013 e siamo entrate subito in empatia. 
Ha collaborato con me per sette anni e abbiamo affrontato anche momenti difficili, ma ci siamo 
sempre confrontate per trovare soluzioni. La maestra Pina è una persona decisa e determinata 
e insieme abbiamo sempre guardato al bene del II Circolo. 
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Di Giuseppe De Luca, Francesco 

Grimaldi e Carmine Iannone 

A COSA TI FA PENSARE LA 

PAROLA AMICIZIA? 

Carmela: Gioia, felicità e 

amore. 

Maryam: Gioia, gentilezza, 
felicità e amore. 

Ilaria: Amore e felicità. 

COS’E’ L’AMICIZIA? 

Carmela: Un legame tra due 

persone che si vogliono bene. 

Maryam: Un gesto d’amore tra 

compagni. 

Emanuela: Un legame speciale. 

 

 

 

 
 

INTERVISTA AI NOSTRI 

COMPAGNI DI CLASSE 

PARLIAMO D’AMICIZIA 

ASCOLTIAMO I BAMBINI DELLA CLASSE IV 

PERCHE’ E’ IMPORTANTE 
L’AMICIZIA? 

Carmela: Perchè si conoscono 

altre persone. 

Emanuela: Perchè altrimenti si 

resta da soli. 

Ilaria: Se non hai amici ti annoi 

e diventi triste. 
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Di Rita Salvati 

Antonio De Pascale  

è un giornalista del “Mattino” della 
redazione di Salerno, originario di Mercato 
San Severino, che ci ha raccontato della sua 
esperienza. 

Tutto è cominciato alle scuole Medie quando 
iniziò ad essere affascinato dal giornalismo, 

fino a quando, arrivato all’Università, si è 
appassionato sempre di più, cominciando a 
fare alcune interviste. 

Nel 2006 ha iniziato a scrivere per il Mattino 

e ha fondato anche un suo giornale on line 
“Irno notizie”. 

I suoi articoli preferiti sono quelli che hanno 
aiutato le persone a poter risolvere dei 
problemi. 

 
 

 

 

 

Di Asia Sica e Giuseppe Casà 

Con quali giornali ha collaborato? 

Ho iniziato nel 1994 con “Il giornale di Napoli” e dopo tre anni son passato al 

Mattino con cui ho collaborato per venti anni. Collaboro con il periodico Dentro la 

Notizia ed ho lavorato per Radio diffusione Irno e Radio Punto Nuovo. 
 

Ha mai avuto una Prima pagina? 

Ho scritto circa 10.000 articoli ed ho avuto delle prime pagine, ma purtroppo per 

delle notizie non belle, dedicate alla Cronaca nera.  
 

Quando ha letto il suo primo articolo su un giornale? 

Era il 1994 e scrissi il mio primo articolo dedicato al Comune di Mercato San Severino, 

è stata una bella emozione ed anche oggi, dopo quasi 30 anni, provo ancora 

grande gioia nel veder pubblicati i miei articoli. 

 

 

 

 

 

ANTONIO DE PASCALE 
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IL NOSTRO CORSO DI 
GIORNALISMO 

Di Giuseppe Casà e 

Rita Salvati 

Il nostro corso di 

giornalismo è iniziato il 

23 febbraio 2022 e purtroppo 

finirà il 4 maggio. 
Le nostre due fantastiche 

insegnanti che ci stanno 

facendo da guida in questo 

P.O.N. sono: la maestra 

Giuseppina Delli Priscoli e la 
giornalista Teresita Possidente. 

Questo Corso è iniziato 

parlandoci del racconto 

realistico, poi abbiamo 

approfondito la cronaca e 

abbiamo scoperto la struttura 

del giornale e le sue parti.  

Abbiamo inoltre parlato dell’articolo e 

delle domande da porsi per poterlo 

scrivere, dello schema da seguire e del 
titolo.  

Abbiamo scoperto cos’è l’intervista, 

con le sue regole. 

Poi abbiamo scoperto il lavoro della 

Redazione, da chi è formata e qual’è il 

suo compito. 

Siamo molto felici di questo 

percorso, ma anche molto tristi 

perchè sappiamo che finirà. 
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LE REGOLE PER IL 

BUON GIORNALISTA 

Il giornalismo è importante 

perchè ogni giorno ci informa di tutto 
quello che accade sulla terra e le 
persone possono conoscere sempre 
tutto quello che succede. 

Per essere un buon giornalista 
bisogna: 

1. scrivere cose vere; 

2. non scrivere informazioni 

sbagliate; 

3. conoscere la regola delle 
“cinque W”; 

4. scrivere senza inserire opinioni 
personali. 

 

A noi piacerebbe diventare 

giornalisti del Mattino. 
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Di Christian Albano 
 

Ecco la notizia che ha 

fatto il giro del 

mondo…IL COVID E’ 

FINITO!!! 

 

improvvisamente tutte le persone 

positive sono diventate NEGATIVE!!! 

Non si conosce il perchè, ma dopo 

due anni dalla pandemia, il covid è 

sparito nel nulla, gli scienziati non 

sanno dare risposta a questo strano 

evento. 

Gli ospedali si sono immediatamente 

svuotati, le leggi per l’obbligo delle 

mascherine sono state abolite, il 

green pass è un ricordo del passato 

e le lunghe file davanti le farmacie 

non ci sono più. 

LE FANTANOTIZIE 
Tutte le notizie che vorremmo leggere 

 

 
Il dannno economico, però, è grande e 

ci vorranno anni prima che tutto vada 

per il meglio. 

Anche le regole sono cambiate: non 

bisogna più lavare continuamente le 

mani, ma ora le persone hanno 

almeno imparato che l’igiene è 

importante per evitare le malattie. 
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Di Federica Pierri 

 

Vorrei… 
Che ci fosse la pace in tutto 

il mondo…così tutto 

sarebbe allegro. 

Purtroppo la pace non c’è, ma 

continua la Guerra…Moltissimi 

cittadini dell’Ucraina sono scappati 

e hanno dovuto lasciare la loro 

casa, la scuola.  

Molti sono arrivati in Italia e altri 

cercano di tornare… 
Siamo sempre fiduciosi che un 

giorno la Guerra finirà. 

VORREI… 

LO SPAZIO DEI NOSTRI SOGNI 

 

Di Pietro Liguori 

 

Vorrei… 
tanto diventare un 

meccanico per aggiustare: i 

motori fusi e le gomme sgonfie. 

Riparare: i cerchi, i fari, la testate, 

la pompa dell’olio, i pistoni. 

Sarei anche bravo a sistemare: i 

vetri, lo stereo, il volante, i freni, 

l’accelleratore e il clacson. 

 
…e sarò tanto felice di fare 

questo lavoro! 

 

 

 

Di Rita Salvati e Anna Spena 

Vorrei… 
un maestro ideale: non troppo severo, 

ma nemmeno che faccia fare quello 

che ci pare. 

Vorrei che si arrabbiasse solo quando bisogna 

farlo, che scherzasse e con cui si potesse 
parlare e confrontarsi. 

Un maestro che dà consigli ai propri alunni su: 

libri da leggere, film da vedere, luoghi da 

visitare. 

Vorrei…che non desse una marea di 

compiti. 

Per noi le maestre perfette…sono quelle 

che ci hanno accompagnato in questi anni. 

 
 

 

 

Di Carmela Palumbo 

 

Vorrei… 
da grande diventare 

un’estetista.  

Mi piacerebbe truccare le persone. 

Vorrei anche fare la manicure per 

rendere le mani più belle. 

Farei anche la ceretta e le sopracciglia. 

 

Che bello fare l’estetista!!! 
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vorrei che tutti i 
bambini della terra 
fossero felici, 
Vorrei che tutte le 
mamme potessero 
la sera abbracciare 
I propri figli. 

Vorrei…vorrei… 
Che sulla terra non 
ci fosse mai la 
guerra, 
Ma solo PACE, 
AMORE E GIOIA! 

 
Da Federica Pierri 

La post@ del cuore 

Caro giornalino, 
ti spiego cos’è l’amicizia.  
 

L’amicizia è un gesto d’amore, è un 
sentimento che si dimostra in tanti 
modi: 
 

1. RISPETTO 
2. AMARSI L’UN L’ALTRO 

3. CONDIVIDERE GIOIE E DOLORI. 
Con un amico è bello parlare, raccontarsi 
tanti segreti, ridere e scherzare, anche se 
a volte può capitare di litigare, però basta 

abbracciarsi e stringersi la mano per far 
tornare tutto come prima.  
Avere un amico è un dono grande, da 

coltivare come un fiore in mezzo a un 
prato. 
 
Da Maryam Petrone e Carmela Russo  
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Filastrocca dell’amicizia 

Essere in amicizia è dolce come 

la liquirizia.  

Con gli amici è bello 

passeggiare, 

giocare insieme e amare. 

A volte può capitare di 

litigare, 

ma l’importante è la pace fare. 

Di Elisa Sciuto 

La scuola 
 

La scuola è la cosa più bella che esiste. 

A volte sono felice e a volte triste. 

Quando sono insieme ai miei amici, 

li voglio bene e siamo felici. 

Ci divertiamo a leggere e a scrivere 

e impariamo insieme a vivere. 

Per questo consiglio anche ai grandi, 

di andare a scuola tutti quanti. 

Così il mondo sarebbe più buono, 

se tutti impariamo a chiedere perdono. 

 
Di Rebecca Frallicciardi 
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Albano Christian 

Albano Ilaria 

Basile Francesco 

Casà Giuseppe 

Casale Gerardo Pio 

D’Aponte Josè Alessandro 

De Luca Antonio 

De Luca Gerardo 

De Luca Giuseppe 

Frallicciardi Rebecca 

Frassina Emanuela 

Grimaldi Francesco 

Iannone Carmine 

Iannone Rita 

Liguori Pietro 

Palumbo Carmela 

Petrone Giuseppe 

Petrone Maryam 

Pierri Federica 

Russo Carmela 

Salvati Rita 

Serafino Francesca 

Siglioccolo Gerardo 

Spena Anna 

Sciuto Elisa 

Troiano Marco 
 

 

 

 

 

 

 

LA NOSTRA 

REDAZIONE 

 


